
Protokoll: 

Auf Nachfrage von AM Kurz erklärt 65/Herr Kroh, dass das Regenwasser über eine 

Verbindungsleitung hin zum Gymnasium geleitet werde. Dort könne das Wasser ins Bienhorntal 

abgeleitet werden. Entsprechende Abstimmungsgespräche mit der SGD würden derzeit 

durchgeführt. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


